
 
 

外国人
がいこくじん

のための防災
ぼうさい

ツアー 2025 

災害
さいがい

【地震
じ し ん

や 火事
か じ

など】の 

体験
たいけん

を します。 

一緒
いっしょ

に 勉強
べんきょう

 しませんか？ 

For Free! 0 yen 

 
●時間

じ か ん

（Date） 

１１月１６日（日曜日
に ち よ う び

）AM９：４５～AM１１：３０ 

●集合
しゅうごう

場所
ば し ょ

（Meeting Place） 

錦糸
き ん し

町
ちょう

駅
えき

（JR、東京
とうきょう

メトロ） 北口
きたぐち

交番
こうばん

前
まえ

９：４５に集合
しゅうごう

 

●参加
さ ん か

できる人（Eligible Person） 

墨田区
す み だ く

に 住
す

んでいる人
ひと

 

墨田区
す み だ く

で 働
はたら

いている人
ひと

 

墨田区
す み だ く

の 学校
がっこう

に 行
い

っている人
ひと

 

墨田区
す み だ く

の 日本語
に ほ ん ご

ボランティア教室
きょうしつ

に 行
い

っている人
ひと

 

●体験
たいけん

内容
ないよう

（Contents） 

地震
じ し ん

、煙
けむり

、消火
し ょ うか

、水害
すいがい

 の体験
たいけん

 など 

※16歳
さい

未満
み ま ん

は 保護者
ほ ご し ゃ

【お父さん
お と う さ ん

 お母さん
お か あ さ ん

など】と 一緒
い っ し ょ

に 来る
く る

 必要
ひつよう

が

あります。 

（申込
もうしこみ

・問合
といあわ

せ）墨田区
す み だ く

 文化
ぶ ん か

芸術
げいじゅつ

振興課
し ん こ う か

 都市
と し

交流
こうりゅう

・国際
こくさい

担当
たんとう

 

TEL:０３－５６０８－１４５９ Mail：BUNKASHINKOU@city.sumida.lg.jp 

👆 Google Map 

最寄
も よ り

駅
えき

：錦糸
き ん し

町
ちょう

駅
えき

（JR
Ｊ Ｒ

北口
きたぐち

、東京
とうきょう

メトロ
め と ろ

３番
ばん

出口
で ぐ ち

から歩
ある

いて 2分
ふん

） 

集合
しゅうごう

場所
ば し ょ

（Place）：錦糸
き ん し

町
ちょう

駅
え き

 北口
き た ぐ ち

交番前
こ う ば んまえ

（墨田区
す み だ く

錦糸
き ん し

２－２－３） 

申込
もうしこみ

方法
ほうほう

：電話
で ん わ

 または メール 

申込
もうしこみ

期限
き げ ん

：１０月
がつ

３０日
にち

（木曜日
も く よ う び

） 午後
ご ご

５時
じ

まで 

 
参加
さんか

した 人
ひと

に 防災
ぼうさい

グッズを 

プレゼント！（写真
しゃしん

は例
れい

です） 

Special Offer to Participants! 

(The picture is an example.) 

mailto:BUNKASHINKOU@city.sumida.lg.jp

